



ID CÓDIGO: NORMA

10 DÍAS

SALIDAS GARANTIZADAS 2026
 JUNIO 21
 OCTUBRE 4

HOTELES PREVISTOS
 (o similares en la categoría indicada, según ciudad)

PARÍS: COURTYARD BY MARRIOTT PORT DE VERSAILLES ****

ORLEANS: NOVOTEL ORLEANS CENTRE GARE ****

ST.MALO: HOTEL ORE ****

BAYEUX: NOVOTEL ****

ROUEN: RADISSON BLU ****(H)

PARÍS: COURTYARD BY MARRIOTT PORT DE VERSAILLES ****

SERVICIOS INCLUIDOS

- Guía exclusivo de habla hispana
- 9 noches alojamiento con desayuno buffet
- Entradas y experiencias según itinerario

PRECIOS EN EUROS
€ 2.995,- por persona en doble
€ 1.200,- suplemento individual

novedad



NORMANDIA Y BRETAÑA



DÍA 1 DOM PARÍS
 Llegada al aeropuerto, traslado al hotel y alojamiento. El guía estará a partir de las 19:00 hrs en el hotel.

DÍA 2 LUN PARÍS
 Desayuno y visita panorámica de una de las capitales más turísticas y visitadas del mundo. Durante nuestro recorrido en autobús pasaremos por el famoso barrio de St Germaine de atmosfera intelectual y lugar de reunión de Hemingway, Sartre y Picasso. Pasaremos por la Universidad de la Sorbona una de las más antiguas e importantes del mundo, los Campos Eliseos, Plaza de la Concordia, Arco del Triunfo, cruzaremos alguno de los bonitos puentes de París sobre el Sena, para llegar a la Torre Eiffel donde tomaremos una fotografía del monumento más famoso de Francia y Los Inválidos donde está la tumba de Napoleón, La Madeleine, El Panteón y algunos lugares más que convierten a París en una bella ciudad. Alojamiento.

DÍA 3 MAR PARÍS - CHARTRES - ORLEANS
 Desayuno y salida hacia el sur en di-

rección a Orléans, atravesando la hermosa región del Centro-Val de Loire. Esta ruta, que combina historia, arquitectura y paisajes tranquilos, nos lleva a través de una de las joyas del patrimonio francés: la ciudad de Chartres famosa por su imponente catedral gótica, considerada una de las más bellas y mejor conservadas de Europa. Tras explorar esta ciudad histórica, continuamos nuestro recorrido hacia Orléans, ciudad cargada de historia, especialmente ligada a la figura de Juana de Arco. Alojamiento.

DÍA 4 MIE ORLEANS - RENNES ST.MALO

Desayuno y salida hacia Rennes, capital de la región de Bretaña en Francia. Corta parada para pasear por el centro histórico, con sus callejuelas serpenteantes y fachadas coloridas que parecen sacadas de un cuento. Continuación del recorrido a Saint-Malo, la impresionante ciudad amurallada junto al mar, famosa por sus playas doradas y vistas infinitas al canal de la Mancha. Llegada y visita panorámica de St.Malo. Entrar en el centro de Saint-Malo es como retroceder en el tiempo. Una vez que cruzas las imponentes murallas de granito, te sumerges en un laberinto de callejuelas empedradas, fachadas de piedra gris y tejados de pizarra que cuentan sig-

los de historia corsaria. Pasamos por el sendero que rodea la ciudad disfrutando de vistas espectaculares al mar, al puerto y a las islas cercanas como Grand Bé, donde está enterrado Chateaubriand. El contraste entre las olas y las sólidas murallas es impresionante. Igualmente veremos la La Catedral de Saint-Vincent, Un bello ejemplo del gótico bretón, La Place Chateaubriand llena de cafés, terrazas y pequeños restaurantes donde puedes probar especialidades locales como la galette bretona o una copa de sidra artesanal. Alojamiento en St.Malo.

DÍA 5 JUE ST.MALO - MONT ST.MICHEL - ST.MALO

Desayuno y salida hacia Mont Saint-Michel. Al llegar la primera impresión

es asombro. La isla se eleva majestuosamente desde el horizonte, coronada por su abadía, con sus torres y muros de piedra que cuentan historias de siglos pasados. Este lugar, clasificado como Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, es el destino perfecto para todos aquellos que buscan sumergirse en la historia y la belleza natural. Al cruzar el puente que conecta la isla con la tierra firme, se puede sentir la historia vibrante en cada piedra. Pasear por las calles empedradas, rodeadas de casas medievales que parecen sacadas de un cuento de hadas, es una experiencia mágica. Pequeñas tiendas de artesanía y cafés invitan a probar delicias locales, incluyendo la famosa galleta „galette“. El punto culminante de la visita es sin duda la **abadía de Mont Saint-Michel**. (entrada



incluida con audio-guía) Subiendo por sus sinuosos caminos, cada escalón revela vistas espectaculares de la bahía que la rodea. Al llegar a la cima, se puede explorar sus impresionantes salas, claustros y la iglesia, que ofrecen un respiro de paz y reflexión. Desde los miradores, las vistas del mar y las mareas son verdaderamente inolvidables, cambiando dramáticamente según el momento del día. Tiempo para pasear y regreso por la tarde a St.Malo

DÍA 6 VIE ST.MALO - BAYEUX

Desayuno y salida en dirección a Bayeux . Este trayecto ofrece un hermoso recorrido por la costa y el interior de Normandía, combinando paisajes marítimos, pueblos pintorescos y una profunda carga histórica. Continuación del recorrido a Bayeux y alojamiento.

DÍA 7 SAB BAYEUX - PLAYAS DEL DESEMBARQUE - BAYEUX

Desayuno y excursión a las playas de desembarque situadas en los acantilados entre las playas de Omaha y Utah. Nos dirigimos hacia el **Cementerio Americano** cual es uno de los lugares más solemnes y conmovedores de toda Francia. Este cementerio rinde homenaje a los más de 9,000 soldados estadounidenses que perdieron la vida durante el desembarco del Día D y la campaña posterior por la liberación de Europa en la Segunda Guerra Mundial. Al ingresar, el visitante es recibido por un entorno de gran serenidad: extensos jardines perfectamente cuidados, árboles majestuosos y el so-

nido lejano del mar que golpea la costa. Una sensación de respeto inmediato se impone al contemplar las largas hileras de cruces blancas y estrellas de David, perfectamente alineadas sobre un césped verde intenso. Cada lápida representa una vida, una historia, un sacrificio. Caminando por el recinto, se llega a la Capilla conmemorativa, decorada con mosaicos y esculturas que simbolizan el sacrificio y la esperanza. Más adelante, una plataforma ofrece una vista imponente hacia la playa de Omaha, donde miles de soldados desembarcaron bajo un fuego intenso el 6 de junio de 1944. Continuación del recorrido al el pueblo de Sainte-Mère-Église, que fue el objetivo de un ataque aéreo el día anterior al desembarco. Varios paracaidistas fueron lanzados al oeste de Sainte-Mère-Église, con la mala suerte que algunos de ellos cayeron por error sobre el pueblo. Algunos cayeron sobre las casas que se estaban incendiando, otros en lugares donde fueron blanco fácil para los alemanes y otro, quedó colgado con su paracaídas en la Iglesia. Hoy en día, un maniquí colgado de la iglesia recuerda este día tan particular. Tiempo libre para almorzar y continuación del recorrido hacia el **Pointe du Hoc**, uno de los lugares más impactantes y conmovedores de la costa de Normandía. Este promontorio fue uno de los principales objetivos del Día D, el 6 de junio de 1944, debido a la artillería alemana instalada allí, que amenazaba el éxito del desembarco aliado. Al llegar, el visitante se encu-

entra con un paisaje dramático: acantilados escarpados que se elevan sobre el Canal de la Mancha y un terreno aún marcado por cráteres de bombas, búnkeres destruidos y fortificaciones alemanas. Este terreno, que parece congelado en el tiempo, ofrece una visión directa de la violencia de los combates que tuvieron lugar allí. El recorrido comienza en el Centro de visitantes, donde se puede obtener información histórica y mapas. Desde allí, se accede al sendero que serpentea entre los cráteres y estructuras de hormigón, como los puestos de observación y cañones antiaéreos. Uno de los puntos más destacados es la plataforma de observación, que permite apreciar la dificultad extrema del ascenso realizado por los Rangers del 2.º Batallón del Ejército de los EE.UU., quienes escalaron los acantilados bajo fuego enemigo para destruir las baterías alemanas. Regreso a Bayeux y alojamiento.

DÍA 8 DOM BAYEUX - DEAUVILLE HONFLEUR - ROUEN

Para nuestra jornada de este día, preparamos una excursión a dos lugares deslumbrantes de esta región: Honfleur y Deauville. Salimos hacia a ciudad de Deauville famosa por calles adoquinadas y las casas con entramado de madera que dan un toque histórico. Continuación del recorrido a Honfleur, una pintoresca ciudad portuaria, famosa por su hermoso puerto, un lugar encantador rodeado de casas de colores vibrantes y

café acogedores. La ciudad está llena de edificios históricos, incluyendo la iglesia de Santa Catalina, que es notable por su estructura de madera y su diseño único. Continuación del recorrido a Rouen y alojamiento.

DÍA 9 LUN ROUEN-LES ANDELYS-GIVERNY - PARIS

Desayuno y salida en dirección a Les Andelys para visitar el castillo de Gaillard, construido por Ricardo Corazón de León. A continuación, continuamos hacia Giverny, una pequeña localidad famosa por ser el hogar del pintor impresionista Claude Monet. Está incluida la entrada a la **casa y los jardines de Monet**, donde el artista pasó gran parte de su vida y creó algunas de sus obras más famosas, como los cuadros de los nenúfares. En los jardines destacan un estanque de nenúfares, un puente japonés y una gran variedad de flores. Continuación hacia París y alojamiento.

DÍA 10 MAR PARIS

Desayuno y traslado de salida al aeropuerto.

